

# Großeinsatz bei Garagenbrand

Honda Civic brennt kurz nach dem Abstellen /  
Polizei beziffert Gesamtschaden auf 60 000 Euro

Von Jens Etzelsberger

**WEILBACH.** Rund 60 Feuerwehrleute aus dem gesamten Stadtgebiet und aus Hattersheim und ein gutes Dutzend Rot-Kreuzler waren am Donnerstagnachmittag bei einem Brand in der engen Anliegerstraße Auf der Scheib im Einsatz. Das Feuer hatte seinen Anfang in einer Doppelgarage genommen, die integrierter Bestandteil eines Wohnhauses ist. Eine Bewohnerin hatte, kurz bevor sie wegen Rauchentwicklung die Feuerwehr alarmierte, ihren Honda Civic in der Garage geparkt. Die Polizei geht deshalb von einem technischen Defekt als Brandursache aus. Der erste Fokus der Feuerwehr galt aber

zunächst nicht dem eigentlichen Brandherd, so Stadtbrandinspektor Peer Eric Neugebauer, sondern der hölzernen Dachkonstruktion des Wohnhauses. Die wurde mit Wasser benetzt, um ein Übergreifen der Flammen zu verhindern. Um vier Bewohner, die während der Löscharbeiten das Haus verlassen mussten, kümmerte sich das Rote Kreuz. Eine Person, die im Rollstuhl sitzt, konnte während der Löscharbeiten in der Erdgeschosswohnung bleiben. Feuerwehrleute kontrollierten durch das geöffnete Fenster allerdings stetig, dass es der Person gut geht und keine Rauchgase in die Wohnung dringen. Die Polizei schätzt den Schaden auf rund 60 000 Euro.



Einen Brand in einer Doppelgarage löscht die Feuerwehr am Donnerstagnachmittag.  
Foto: Jens Etzelsberger

RW MS 15.01.21